

Es positiva situación crediticia de Juárez: Fitch Ratings

23 septiembre, 2015 | 12:32 pm

Carlos Omar Barranco | NorteDigital

Calificadora aprueba manejo de finanzas municipales y les da "perspectiva estable"



Fuente: Archivo

En Ciudad Juárez, la deuda directa de largo plazo, el préstamo para el Plan de Movilidad Urbana (PMU) así como el pasivo circulante, entre otros compromisos de pago, ascienden a más de 3 mil 200 millones de pesos, reveló un comunicado emitido por la calificadora financiera Fitch Ratings, este miércoles.

A pesar de que rubros como el de pasivo circulante, es considerado elevado por la compañía, la calificación otorgada a la calidad crediticia de esta frontera siguió siendo positiva.

En el comunicado Fitch informó que ratificó la calificación en 'AA-(mex)' con perspectiva estable, debido principalmente a "un desempeño financiero sólido, generación adecuada y robusta de ahorro interno y el dinamismo de la economía local y, por último, el uso nulo de esquemas de cadenas productivas y créditos bancarios de corto plazo".

Respecto a las obligaciones financieras el boletín estableció que la suma de la deuda directa de largo plazo, más otros compromisos como el del PMU, fue de 2 mil 289 millones; esto añadido al pasivo circulante, que al cierre de 2014 fue de 926 millones, da un total de 3 mil 215 millones de pesos.

El servicio de la deuda de largo plazo proyectado para los próximos años ascenderá a 250 millones aproximadamente y representará alrededor de 50% del ahorro interno proyectado.

Fitch detalló además que en el año 2014 los ingresos fiscales de la frontera sumaron 3 mil 361 millones de pesos, lo cual representó un 9 por ciento de incremento respecto del año anterior.

Finalmente, dentro del Gasto Operativo llamó la atención que el 55 por ciento del gasto corriente, correspondió a servicios personales, mismos que se incrementaron en 2015 por un aumento salarial autorizado por la actual administración.